

# Classe de CM1-CM2

Cette année, un nouveau CME (Conseil Municipal des enfants) a été élu. Pendant plusieurs semaines, les élèves se sont préparés.

Une présentation générale avec Yves Bartra et Mr Baron (maire de La Regrippière) a été proposée aux CE et CM des deux écoles.

Puis, des élèves volontaires de CE2-CM ont posé leur candidature et ont réalisé des affiches.

Jeudi 6 février 2020, le vote s'est déroulé dans la salle du conseil municipal. Tous les élèves de CE-CM ont répondu présents.



Enfin, vendredi c'était le jour du dépouillement par les CM2 sous l'oeil attentif des CM1.

Le Conseil Municipal des Enfants est composé de :

- Léonie Letourneux, Erell Gauthier-Gegot, Flavie Guillou, Lia Dronet (CE2)
- Maëlys Allais, Manon Peneau, Adel Boitteau (CM1)
- Camille Mouraud, Milo Dronet, Axel Martin (CM2)

Bravo à tous... candidats, élus...

